

Bahía Blanca, 7-5-68

Queridos mamá, papá y hermanitas:

Estuve esperando ansioso nues-

tra llamada, y me puse muy contento. El Dufy me preguntó si la iba a ir a ver en su "valseada". Lastima que no podre' ir.

La carta pasada la
escrití el miércoles por la noche y la despaché el jueves. Pense que
llegaría a mitades el viernes pero, por lo visto, tarda más.

El sábado pasado salí con
Dany, y nos "colamos" en un cumpleaños de 15 que estuvo regular.
Ose mismo día (noche, mejor dicho) hubo en el Bet-αm una
charla y películas sobre la guerra de los 6 días, pero yo no sabía
de eso, si no hubiera ido.

El viernes estuve también en
Macabi, hubo un Cabalat-shabat por la noche y luego un debate sobre
el shabat que luego se extendió a la conservación de los valores
judíos. Yo fui un dechado de elocuencia, pero estuve bien y lo
pasé mejor que el miércoles.

Este domingo fui con Dany
al cine a ver BLOW UP, y cometí el error de ir por la no-
che (más porque el que iba era una hora), porque al otro día anduve
medio embostado, no obstante lo cual anduve bien en la bimestral de

Economía que turnamos el lunes.

La película es bastante complicada, fuimos más o menos la entendí también bastante, el 25 les cuento.

El lunes, como te dije rendí Economía, creó que bien y hoy Inglés. A esta materia la rindo igual, aunque logré sacarme (o sea que a fin de año rindo 1^º, 2^º, 3^º y 4^º año).

No obstante la profesora me dijo que en la prueba escucha todo lo que pueda, cuanto más, mejor. Así es que hoy me pasé toda la mañana estudiando inglés y por eso falté a Mecanografía (los que fueron [soy] me dijeron que no nos dio los resultados de la bimestral de máquina del martes pasado aún, no saben porque [la "profe" dice que no puede darlos]), pero gracias a ellos contesté todos los puntos de la prueba bastante bien^{algo} y aunque no tenga todos bien, la "profe" me considera la dedicación que fongo y por ende, el concepto.

Mañana tenemos la bimestral de Francés y el jueves de Geografía, el 10 de física, el 13 de matemáticas, el 14 Lírica, el 15 Música, el 16 Historia del Arte, el 17 Literatura y el 18 Química.

La libreta nos la dan recién a fin de Mayo (turnamos que pagas \$10 por una) así que cuandoraya el 25 (cada vez falta meno) aún no tendré las notas. Aparte turnamos que pagar \$150 por todo el año por las bimestrales de inglés, que nos los dan escritos en mimeógrafo.

El pantalón me queda bien y me compré unas medias a rombos que combinan. La camisa también ya la tengo, toda

vía no la usé. La compré en la tienda de Benamo (Hasta la conoce) y es aguj.^{abierta} con rayas longitudinales finas blancas. No es nada ~~superextraordinario~~ extraordinario pero salía \$1.600 y la tía me dijo que la comprara que, como era tan barata, con lo que me sobraba podía comprarme otra más adelante.

Es bastante linda, y además, en la marquilla dice que es wash and wear.

Respecto al pullover, soy todos los días a esa casa de Belgano en la 1^a cuadra, y nunca llega la lana pedida, así que la tía dijo que vamos a ir a Prada. Pero yo hoy vi en Casa Gutiérrez uno en un tono del amarillo, que combina con el pantalón, por menos de \$3.000, y tú lo vas a ir a mirar mañana, y si me conviene lo compro hecho.

Por otra parte, aquí el tiempo está bastante templado - caluroso.

Hoy lo llamaré a Bilotti para ver si ya viene así le llevo la Ours.

Bombo les dije, la "prof" de Literatura me dijo que la prueba estuvo excelente (fue parcial).

Si cuando haya otra actividad en Macabi, soy a ir, si tengo tiempo, porque ahora con las bimestrales estoy más ocupado.

Ahora ^{dijo} que hacen el Baile de Jon Batgnaut (quede ser?), pero Pequeña me dijo que cobran una entrada carísima (\$600 o 700) así que si es así, no voy a ir.

Y si vanas veces al pub de Pianto Arang, el 25 les cuento

Dentro de poco ya hay que pagar de nuevo las pensiones.

La camiseta que mandaste me que muy justa y habrá que cambiarla. La milhoja estaba deliciosa, a la señora también le gustó (me pidió la receta) y lo mismo a los chicos.

Bien por aquí no recuerdo más novedades, tía Amalia también las tiene de Bs. As.

Y Uds, qué tal están? La Gaby, Dentro de poco baila ¡Cómo estará, no! Que rica! y Mirta, como anda? La tesis quedó hermosa. En la carta que me mandaron con tío Horne, como se habían dado cuenta, me contestaban casi todo lo que yo les preguntaba en la mía, sin que la hayan recibido. Transmisión de pensamiento, no?

Qué tal? cómo sigue todo por allí? Qué tal estuvo la cena? y para el día de la Independencia, se jalean? Ahí quedóle suyo de la cara, eh?

Bueno, me despido entonces a la espera de la contestación, con un abrazo bien fuerte y un beso muy grande

Eduardo

Lo de tía Amalia hace mucho que no soy. No tengo tiempo, pero hable por teléfono.

Ahora le roga escribir a Silvia. Saludos a los chicos. Qué tal andan?

Besos, a Uds. sh! (fffff).

Ya falta poco para el 25. Llego allá el 24 a la noche.